



Actualidad

Ecopetrol tuvo una responsabilidad enorme en la financiación de las Autodefensas: Mancuso

El jefe máximo de las llamadas Autodefensas Unidas de Colombia aseguró en El Reporte Coronell que Luis Carlos Restrepo ordenó la muerte de Vicente Castaño.



Salvatore Mancuso | Foto: Colprensa

0 comentarios



Sandra Vargas 12/06/2024 - 9:10 h COT

El exparamilitar Salvatore Mancuso habló en exclusiva para los micrófonos de El Reporte Coronell sobre varios temas de interés nacional como las masacres en las que participó, su papel como gestor de paz, Chiquita Brands, Álvaro Uribe, entre otros temas.

Uno de los temas clave a los que se refirió Mancuso fue a Ecopetrol, y las afirmaciones que ha hecho en ocasiones pasadas, en donde señala que con fondos de la empresa petrolera se financiaron paramilitares.

Al respecto, comentó que "Ecopetrol tuvo una responsabilidad en la financiación que tuvimos las Autodefensas en aquella época. Por el poliducto pasan diferentes tipos de hidrocarburos y ellos nos entregan el horario en el cual iban a hacer transportados y movidos todos estos hidrocarburos; ellos tenían unos sensores que les permitían saber desde qué sectores estaban extrayendo los hidrocarburos".

Añadiendo que "a nosotros se nos permitía la extracción, no daban los listados, sabíamos qué tipo de combustible estaban movilizando en ese momento y además existían tinturas para la gasolina que nos entregaba Ecopetrol para poder venderlas de manera legal a las estaciones de servicio".

Siendo así, dejó claro que "Ecopetrol tuvo una responsabilidad enorme en la financiación de las Autodefensas, eso es cierto".

En esa misma línea, destacó que no tiene conocimiento si la alta gerencia de Ecopetrol estaba enterada de la colaboración de la principal empresa del país con las operaciones criminales de las Autodefensas.

Escuche la entrevista completa a continuación:



Salvatore Mancuso Ecopetrol Paramilitares

Comentar la noticia >

Normas >

Siguiente artículo

Actualidad

Será que presidente Petro se siente colega de bandidos: Uribe tras declaraciones de Mancuso

El expresidente Uribe comentó que "al presidente de Colombia no le luce mentir, tampoco sustituir 27 años de investigaciones judiciales por el acomodo de un bandido que, como muchos de ellos, está agradecido con el Gobierno"



Últimas Noticias

Será que presidente Petro se siente colega de bandidos: Uribe tras declaraciones de Mancuso

Estos son los países con mayor biodiversidad del mundo: ¿qué puesto ocupa Colombia?

Víctima de atentado con motobomba en Jamundí permanece con pronóstico reservado

Se hundió proyecto de ley que pretendía prohibir las "terapias de conversión"

Más 10.000 maestros y sindicalistas marcharon en Bogotá en el paro nacional del magisterio

MinHacienda "bloqueó" 14.000 millones de pesos destinados a vehículos del Ejército

Stories W Radio



Sigue La W Peláez y De Francisco Programa La WRadio Progr La WF

Últimas Noticias

Será que presidente Petro se siente colega de bandidos: Uribe tras declaraciones de Mancuso